

Comisión
Europea

INVERTIR para un futuro más verde

EU Green Week > 30 Mayo - 3 Junio 2016



Puede seguir el evento en las redes sociales: #EUGreenWeek



twitter.com/EU_ENV



facebook.com/EUEnvironment

> La Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible

La Agenda 2030 es un marco universal para todos los países que pretende ayudar a erradicar la pobreza y lograr el desarrollo sostenible. Incluye una serie de 17 objetivos ambiciosos relacionados con el desarrollo sostenible. Se centran en distintas cuestiones clave, entre las que figuran, la erradicación de la pobreza, el hambre, las enfermedades y la desigualdad por razón de género, así como la lucha contra el cambio climático.

> 2035: Vías hacia una economía de la UE sostenible

El informe «2035: Paths towards a sustainable EU economy» (2035: Vías hacia una economía de la UE sostenible) de la UE presenta las visiones a largo plazo para el desarrollo sostenible, planteando posibles futuros realistas y recomendados. Analiza los distintos sectores verdes y desarrolla escenarios que promuevan la sostenibilidad.

> Estudio del PNUMA

El estudio del PNUMA apoya la transición hacia una economía sostenible mediante el desarrollo de un sistema de financiación verde. Para lograrlo, identifica las mejores prácticas y explora innovaciones en las normativas y políticas del mercado financiero para aumentar las inversiones verdes.

> Parlamento Europeo de los Jóvenes

El PEJ anima a los jóvenes a que se comprometan en iniciativas sociopolíticas y pensamientos independientes, y facilita el aprendizaje de las competencias sociales y profesionales elementales.

> Acerca de la Semana Verde

La Semana Verde es el mayor acontecimiento anual para debatir sobre la política medioambiental europea. La edición de 2016 se centrará en el tema «Invertir en un futuro más verde» y se celebrará desde el lunes 30 de mayo hasta el viernes 3 de junio. Durante esta semana se organizarán debates online y chats en twitter. Además, los eventos se emitirán en directo por streaming.

Insta a los jóvenes a que participen en las políticas europeas, ofreciendo foros nacionales e internacionales para dar su opinión.

> Fondo Europeo para Inversiones Estratégicas (FEIE)

El FEIE está gestionado por el Banco Europeo de Inversiones (BEI) y cofinanciado por el BEI y por la Comisión Europea. El FEIE tiene como objetivo movilizar la financiación privada y apoyar inversiones estratégicas en áreas clave, como infraestructuras, educación, investigación e innovación y financiación del riesgo para las pymes.

> Fondos Estructurales y de Inversión Europeos (Fondos EIE)

Los Fondos EIE incluyen dinero del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER), el Fondo Social Europeo (FSE) y el Fondo Europeo Agrícola de Desarrollo Rural (FEADER).

> LIFE

LIFE es el instrumento financiero de la UE que apoya proyectos europeos relacionados con la acción por el clima, la conservación de la naturaleza y el medio ambiente. Durante el período de financiación 2014-2020, LIFE contribuirá con cerca de 3400 millones de EUR a la protección del medio ambiente y el clima.

> Economía circular

La economía circular es una alternativa a la «economía lineal» tradicional y su objetivo es utilizar los recursos disponibles durante el mayor tiempo posible. Optimiza el flujo de bienes y servicios para aprovechar al máximo las materias primas y reducir los residuos al mínimo absoluto.